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Projeto do Trem 
Intercidades que liga 
Campinas a São Paulo 

é tema da RMC

Sunset Colors irá colorir 
Jaguariúna neste domingo 

(27)

Jovem Aprendiz Paulista 
amplia limite de idade para 

24 anos 

Expoflora e Rodeio de Jaguariúna 
devem movimentar R$ 190 milhões nos 
hotéis, bares e restaurantes da região 
de Campinas em agosto e setembro

Participe do Festival 
gratuito de Invenção 

e Criatividade 
no Boulevard de 

Jaguariúna

Domingo tem ‘Café com 
Viola’ na Estação de 

Guedes: música caipira 
e sabores tradicionais 
reúnem famílias em 

Jaguariúna

Os prefeitos da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
demonstraram forte 
apoio ao projeto do Trem 
Intercidades (TIC), que 
visa estabelecer uma 
ligação ferroviária en-
tre Campinas e São 
Paulo. O compromisso 
foi reforçado duran-
te o evento “Infratech 

Gestão Pública Inteli-
gente – Soluções para 
Mobilidade”, realizado 
no Royal Palm Plaza, 
em Campinas, nessa se-
gunda-feira (21). A ini-
ciativa foi promovida 
pelo Conselho de Desen-
volvimento da RMC e 
pelo Instituto Movimen-
to Cidades Inteligentes 
(IMCI).

Prepare a sua roupa 
branca porque o festi-
val de música Sunset 
Colors está chegando 
para colorir e divertir 
o público. Promovi-
da pela Prefeitura de 

Jaguariúna a festa irá 
colorir o Parque Santa 
Maria neste domingo, 
dia 27. A partir das 
16h, adultos e crianças 
irão dançar bastante 
ao som dos DJs Raffa 

e Desirée. Enquanto a 
música agita a todos, a 
Secretaria de Turismo 
e Cultura distribuirá 
pó colorido para a 
brincadeira ficar ainda 
melhor.

O Jovem Aprendiz 
Paulista estendeu o lim-
ite de idade para par-
ticipação no programa, 
uma iniciativa do Gov-
erno do Estado de São 
Paulo que incentiva mi-
cros e pequenas empre-
sas a contratarem ado-

lescentes e jovens. Em 
Jaguariúna, o programa 
conta com o apoio do 
Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT), 
vinculado à Secretaria 
Municipal de Desen-
volvimento Econômico 
e Social. Agora podem 

participar jovens de 14 
a 24 anos – o limite era 
18 anos. Adolescentes 
e empreendedores po-
dem fazer as inscrições 
para participar do pro-
grama no site https://
jovemaprendiz.sp.gov.
br/.

Neste sábado, 26, o 
Boulevard de Jaguariúna 
será sede do Festival de 
Invenção e Criatividade 
com inúmeras atividades 
que incentivam o apren-
dizado e a exploração 
dos participantes.  Re-
alizado pela Prefeitura, 

o evento é totalmente 
gratuito e acontecerá das 
9h às 12h. Tanto adultos 
quanto crianças poderão 
participar de oficinas, 
brincadeiras e aprender 
muito com o apoio da 
Secretaria Municipal de 
Educação. 

Os amantes da músi-
ca caipira têm um en-
contro marcado neste 
domingo, dia 27 de 
agosto, no Centro de 
Cultura Caipira de Jag-
uariúna, localizado na 
pitoresca Estação de 

Guedes. A partir das 10 
horas, os acordes das 
violas e o aroma irre-
sistível do café especial 
e bolo caseiro invadirão 
o espaço, proporcionan-
do um ambiente acolhe-
dor para toda a família.
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Os Policiais Milita-
res do Tático Ostensivo 
Rodoviário (TOR) do 4º 
Batalhão de Polícia Ro-
doviária, prenderam um 
homem no domingo (20), 
na Rodovia Dom Pedro I, 
em Campinas.

O indivíduo, identi-
ficado como R.C.R, era 
procurado pela comarca 
de Jaguariúna pelo cri-
me de roubo com uso de 
arma de fogo, com pena 
estipulada em 5 anos e 6 
meses de reclusão.

O crime em questão 
ocorreu durante o rodeio 
de Jaguariúna em um ano 
anterior, quando o mes-
mo teria praticado um 
roubo a um grupo de pes-
soas utilizando uma arma 
de fogo. A abordagem 

ocorreu nas proximida-
des do Carrefour Dom Pe-
dro, onde um veículo Fiat 
Palio com dois ocupantes 
foi interceptado. Após 
busca pessoal e veicular, 
nenhum item ilícito foi 
encontrado. Entretanto, 

após a análise das docu-
mentações, foi constatado 
que o passageiro, estava 
sendo procurado pela jus-
tiça, com um mandado de 
prisão, expedido pela co-
marca de Jaguariúna. As 
equipes responsáveis pela 

prisão foram compostas 
pelo cabo Alexandre, sol-
dado Caputo, sargento 
Andretto, soldado Torres 
e soldado Henrique, que 
trabalharam em conjunto 
para efetuar a captura do 
indivíduo procurado.

Homem Procurado por crime no Rodeio de Jaguariúna é 
capturado pelo TOR em Campinas

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria de Assistên-
cia Social, informa que 
os beneficiários do Pro-
grama Bolsa Família de-

vem comparecer à Central 
de Atendimento do Ca-
dastro Único para retirar 
o cartão e realizar o mon-
itoramento do programa 
(pesagem e medida) na 

Unidade Básica de Saúde 
(UBS) de sua referência, 
até o próximo dia 25 de 
outubro. O não compare-
cimento implicará no blo-
queio do benefício.

Beneficiários do Bolsa Família 
devem retirar cartão e 

realizar monitoramento
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Se o fez, por favor, 
não cometa mais tal 
crime! Traga todas as 
fotos que restaram sob 
sua responsabilidade 
para a Casa da Memó-
ria Padre Gomes de Ja-
guariúna. Este é o local 
público para receber os 
álbuns antigos deixa-
dos por aqueles que já 
não estão mais conos-
co. É trabalho especí-
fico desta Casa buscar 
as memórias da cidade 
e de seu povo. Porque 
nas memórias cresce a 
história deste lugar e de 
sua gente. É função nos-
sa coletar e salvar todo 
este material. É salvar o 
Passado, resgatar a his-
tória. Conhecendo e es-
tudando este Passado é 
que nós vamos entender 
o Presente e saberemos 
planejar o Futuro nosso 
e de nossa cidade. 

Cansamo-nos de ci-
tar Prof. Etiene da UNI-
CAMP que diz assim: _ 
“Quem não tem fotogra-
fias, morre duas vezes. 
”Ninguém queima as fo-
tos de seus Pais e Avós. 
Se fotografias sobraram 
em suas mãos, após a 
morte de seus sogros, 
ou parentes de seu ma-
rido, ou de sua esposa, 
ou avós com os quais 
não conviveu e nem teve 
laços de estima e afe-
to para com Eles, não 
queime nada! Mesmo 
que as fotos estejam da-
nificadas em parte, ou 
rasgadas, descoloridas, 
cheias de vincos; não as 
destrua! Não queime as 
memórias, a história, a 
identidade de um povo 
e de uma cidade conti-
da nelas. Poderão estar 
acondicionados indevi-
damente. Não faz mal! 
Não importa! 

Esse Passado merece 
de sua parte, um ato de 
gentileza, de respeito, de 
cidadania, de proteção. 
Pois ele poderá resultar 
em grande contribuição 
para o futuro de uma 
comunidade. Traga, por 
favor, esse baú velho, 
essa caixa amassada, 
esse saco roto, cobertos 
de fuligem, poeira, com 
sujeiras de insetos, até 
mal cheirosas, fotogra-
fias já com fungos para 
a Casa da Memória. Não 
se intimide! Tire o pó, 
se possível. Passe pano 
úmido levemente. En-
tregue tudo nesta Ins-
tituição de Memória! 
Se houver dificuldade, 
iremos buscar em do-
micílio. Assim estará 
exercendo sua cidada-
nia, contribuindo com 
a cidade e com seu povo 
para verificação e análi-
se, neste departamento 
público da Secretaria 
Municipal de Educação. 

Quantas famílias 
destruíram autorização 
para imigrar assinada 
pelo Rei da Itália, den-
tre tantos outros docu-

mentos históricos que 
seriam muito úteis hoje, 
para estudar neles me-
mória, história, identi-
dade! Quantas lembran-
ças da terra de origem 
que reconstituiriam pai-
sagem cultural elabo-
rada e vivenciada pelos 
patriarcas imigrantes! 
A Casa da Memória tem 
deparado muito com 
esta situação de varre-
dura da história da cida-
de, pois tem acontecido 
a queima dessa docu-
mentação. Temos pro-
curado como agulha em 
palheiro, fotografias  de 
administração política 
que expõem a memória 
e história de Jaguariú-
na. 

Calculem a decepção 
deste Arquivo Públi-
co, quando soube que 
pósteros queimaram as 
mesmas, depois de ne-
garem a esta Casa seus 
originais fotográficos. 
Não temos encontrado 
fotos de empresas pio-
neiras que eram solitá-
rias na oferta de mão de 
obra aos jaguariunenses 
que precisavam daquele 
trabalho e do respectivo 
salário para sobreviver. 
Elas foram alavancas 
de um progresso que só 
chegou ao lugar nas úl-
timas décadas! Muitos 
familiares deram fim às 
fotos, após o desapa-
recimento dos Velhos. 
. Faltou, com certeza, 
desconhecimento do va-

lor que havia naqueles 
testemunhos; além do 
respeito aos antepassa-
dos. 

Este Arquivo, Museu, 
desde sua inauguração, 
recolhe tal acervo que 
fica aqui, para sempre, 
como pesquisa e estudo 
dos consulentes, como 
para ser usado nas ex-
posições anuais da me-
mória.  Os filhos cujos 
pais ensinaram o valor 
da história, que apren-
deram a reverenciar 
os valores, princípios e 
realizações de suas raí-
zes não queimam fotos 
de seus antepassados. 
Recolhemos todo  este 
material referente `as 
memórias e  História da 
Cidade, para higienizar, 
restaurar, organizar, se-
lecionar, armazenar e  
disponibilizar para pes-
quisa. Se necessário se-
rão restaurados até com 
papel japonês, importa-
do. 

Reconstituir-se-á na 
exposição a expressão 
original. Serão digita-
lizados e armazenados 
nos computadores e nos 
Hds que se renovam 
continuamente. As fo-
tografias doadas serão 
acondicionadas em pas-
tas costuradas em papel 
não alcalino, revestidas 
com plástico de polipro-
pileno para que não per-
cam a cor. Irão para os 
armários deslizantes de 
aço na Reserva Técnica 
e só serão manipuladas 
com luvas. Permanece-
rão no ar condicionado 
dia e noite, sob a mesma 
temperatura. Guarda-
dos com tal técnica aqui 
não se perderão. Fica-
rão para estudo e regis-
tro da posteridade. Seus 
filhos e netos virão aqui 
pesquisar e buscar có-
pias para estudos futu-
ros. Tragam suas fotos 
antigas para este local. 
Nunca  as destruam!

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

VOCÊ QUEIMA  FOTOGRAFIAS  
ANTIGAS?

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

O VÍCIO

O problema do viciado
tem fundo psicoemocional.

É difícil largar o vício,
mesmo sabendo que faz mal.

O fumo é erva forte
da família solanácea.

Ele é encontrado no boteco,
não é vendido na farmácia.

O poder da nicotina
impregna os descuidados.
Tinge forte dentes e língua

a deixar os dedos amarelados.

Mesmo sendo gente boa,
e de fina descendência,

deixa-se dominar pelo vício
e dele tem dependência.

Com a morte esse irmão,
até cumpridor do seu papel,

sofrerá a tal abstinência,
pois não há cigarro lá no Céu.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio do silêncio, 
volume 15 da coleção Mensagens de fé (editoraoartifice.com.br) 
em homenagem ao Dia de Combate ao Fumo, ação que se faz 

em 29 de agosto.

Se você já viu seu 
cãozinho mastigando 
plantas no quintal ou 
durante um passeio, 
saiba que isso é mais 
comum do que parece. 
Mesmo que os cães se-
jam conhecidos como 
comedores de carne, 
muitos deles também 
gostam de saborear 
uma plantinha de vez 
em quando. Mas por 
que será que eles fazem 
isso?

Uma ideia é que essa 
mania venha de tem-
pos antigos, quando 
os ancestrais dos cães 
viviam na natureza. 
Esses antigos “paren-
tes” dos nossos cães 
comiam carne, mas 
também beliscavam al-
gumas plantas de vez 
em quando. Isso acon-
tecia porque a comida 
nem sempre era fácil de 
encontrar, então eles 
aproveitavam o que ti-
nham à disposição.

Outra possibilidade 
é que as plantas pos-
sam ajudar os cães a 
se sentirem melhor 
quando estão com a 
barriguinha ruim. Sabe 
quando nós comemos 
algo que não nos fez 
bem? A gente pode sen-
tir vontade de vomitar 
para melhorar. Para os 

cães, mastigar plantas 
poderia ser uma forma 
de fazer isso acontecer 
e aliviar a sensação es-
tranha na barriga.

Acredite ou não, os 
cães têm uma espécie 
de “senso” para saber 
o que é bom para eles. 
Às vezes, as plantas 
têm coisinhas que fa-
zem bem para os cães, 
coisas que podem es-
tar faltando na comida 
deles. Por isso, quando 
eles têm vontade, eles 
mastigam um pouqui-
nho de planta para con-
seguir esses nutrientes 
extras.

Sabe quando a gente 
fica mexendo no celu-
lar, procurando coisas 
para fazer? Os cães 
também podem sentir 
tédio. Mastigar plantas 
pode ser algo interes-
sante para eles, como 
se fosse uma brincadei-

ra. Além disso, se um 
cãozinho está preocu-
pado ou ansioso, mas-
tigar plantas pode ser 
uma forma de acalmar 
esses sentimentos.

No fim das contas, 
caro leitor, não tem 
uma resposta única 
para essa pergunta. A 
mistura de instintos 
antigos, vontade de se 
sentir melhor, a busca 
por nutrientes, a curio-
sidade e até mesmo o 
tédio podem fazer os 
cães comerem plantas. 
Se você perceber que 
seu Pet amado está co-
mendo muitas plantas 
o tempo todo ou se ele 
não está se sentindo 
bem, é bom dar uma 
passadinha no veteri-
nário. Os especialistas 
vão poder entender o 
que está acontecendo 
e ajudar o seu amigui-
nho a ficar bem.

POR QUE OS CÃES COMEM 
PLANTINHAS? DESCUBRA O 
MISTÉRIO POR TRÁS DESSE 

COMPORTAMENTO
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DESENVOLVIMENTO:

Projeto do Trem Intercidades que liga Campinas a São 
Paulo é tema da RMC

Reportagem: Susi 
Baião

Fotos: Susi Baião

Os prefeitos da Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC) demonstr-
aram forte apoio ao pro-
jeto do Trem Interci-
dades (TIC), que visa 
estabelecer uma ligação 
ferroviária entre Campi-
nas e São Paulo. O com-
promisso foi reforçado 
durante o evento “Infra-

tech Gestão Pública In-
teligente – Soluções para 
Mobilidade”, realizado 
no Royal Palm Plaza, em 
Campinas, nessa segun-
da-feira (21). A iniciativa 
foi promovida pelo Con-
selho de Desenvolvimen-
to da RMC e pelo Insti-
tuto Movimento Cidades 
Inteligentes (IMCI).

Os líderes municipais 
presentes no evento, 
incluindo o prefeito de 
Campinas, Dário Saa-

di, o prefeito de Jag-
uariúna e presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, Gustavo 
Reis, assim como out-
ros prefeitos da região, 
uniram-se em apoio à 
realização do projeto do 
Trem Intercidades. Eles 
também fizeram um ape-
lo ao Governo do Estado 
de São Paulo para que o 
leilão do TIC seja manti-
do conforme planejado, 
para novembro deste 
ano.

O evento, liderado 
pelo presidente do Con-
selho de Desenvolvimen-
to da RMC e prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis, ao lado do presiden-
te do IMCI, Luigi Longo, 
contou com a presença 
de importantes figuras, 
como o secretário estadu-
al de Parcerias em Inves-
timentos, Rafael Benini, 
e o subsecretário estad-
ual de Desenvolvimen-
to Urbano, José Police 
Neto. Também estiveram 
presentes especialistas 
em mobilidade urbana 

e o deputado estadual 
Dirceu Dalben.

O presidente do Con-
selho de Desenvolvimen-
to da RMC, Gustavo Reis, 
enfatizou a importância 
do projeto da mobilidade 
na região: “O TIC não 
é apenas uma conex-
ão ferroviária, mas uma 
ponte entre o presente e 
o futuro da nossa mobil-
idade. Por isso, é muito 
importante que o leilão 
aconteça em novembro e 
que o projeto se concret-
ize. Esse assunto é vital 
para nossa região, “disse.

Conforme o secretário 
de Estado de Parcerias 
em Investimentos, Ra-
fael Benini, o leilão para 
definir quem executará 
as obras do TIC está pre-
visto para 28 de novem-
bro deste ano. O investi-
mento previsto é de cerca 
de R$ 12,8 bilhões.

Além disso, o projeto 
faz parte do Novo PAC 
(Programa de Aceler-
ação do Crescimento), 
do Governo Federal, o 
que deve garantir verba. 

“Conseguimos qualificar 
o projeto para o PAC e já 
temos consórcios inter-
essados. A tarifa máxima 
da passagem está previs-
ta para R$ 64,00”, disse 
o secretário.

O prefeito de Campi-
nas, Dário Saadi (Re-
publicanos), reforçou 
no evento a importância 
do Trem Intercidades 
para a RMC. “O Trem 
Intercidades é funda-
mental para a Região 
Metropolitana de Campi-
nas. Será uma opção de 
transporte até São Pau-
lo, além do sistema ro-
doviário da Anhanguera 
e Bandeirantes, e vai 
trazer mais investimento 
e desenvolvimento para a 
região”.

Também participaram 
os secretários munic-
ipais de Planejamen-
to e Desenvolvimento 
Urbano, Marcelo Co-
luccini; de Urbanismo, 
Carolina Baracat; de Fi-
nanças, Aurílio Caiado; 
e de Desenvolvimento 
Econômico e Tecnologia, 

Adriana Flosi.
O evento “Infratech 

Gestão Pública Inteligen-
te – Soluções para Mobi-
lidade” faz parte do pro-
jeto Infratech - Gestão 
Pública  Intel igente, 
desenvolvido pelo IMCI 
em colaboração com o 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC. O pro-
jeto visa promover a in-
ovação, a economia, a efi-
ciência e a transparência 
nos municípios da região. 
A plataforma Infratech, 
lançada em 2022, já con-
ta com a certificação de 
representantes de 44 pre-
feituras que participaram 
do curso Infratech e estão 
capacitados para coletar 
dados de maneira segura 
e normatizada.

O encontro reafirma 
o compromisso dos pre-
feitos da RMC em pro-
mover avanços signifi-
cativos na mobilidade 
e no desenvolvimento 
da região, com o Trem 
Intercidades como um 
dos pilares dessa visão 
futurista.

 O compromisso foi reforçado durante o evento “Infratech Gestão Pública Inteligente – Soluções para Mobilidade”, realizado no Royal Palm Plaza, em Campinas 

Expoflora e Rodeio de Jaguariúna devem movimentar 
R$ 190 milhões nos hotéis, bares e restaurantes da 

região de Campinas em agosto e setembro
Da Redação

Com estimativas de 
receberem até 440 mil 
visitantes, a Expoflora 
- com início no final de 
agosto e vai até setembro, 
em Holambra e o Jag-
uariúna Rodeio Festival 
(nos dois últimos finais 
de semana de setembro) 
devem injetar cerca de 
R$ 190 milhões nos seto-
res de hotelaria, bares e 
restaurantes em um raio 
de até 180 quilômetros das 
cidades sedes dos even-
tos, principalmente da 
região de Campinas. As 
estimativas de gastos do 
público são do Campinas e 
Região Convention & Vis-
itours Bureau (VRC&VB), 
órgão de fomento do tur-
ismo regional, e da Asso-
ciação Brasileira de Bares 
e Restaurantes (Abrasel) 
Regional Campinas.

De acordo com os or-
ganizadores da Expoflora, 

a expectativa é de que 
a maior feira de flores e 
plantas ornamentais da 
América Latina receba 
cerca de 40 mil visitantes 
na edição de 2023. Por sua 
vez, o Jaguariúna Rodeio 
Festival atraiu cerca de 
40 mil turistas de todo o 
Brasil no ano passado.

Segundo Douglas Mar-
condes, diretor de Ho-
telaria do CRC&VB, a Ex-
poflora tem um impacto 
significativo no setor de 
hotelaria, movimentando 
reservas em um raio de 
até 180 quilômetros de 
Holambra nos finais de 
semana e feriados. “Um 
terço do público total cos-
tuma estender a estada na 
região para visitar cidades 
turísticas como Serra Ne-
gra, Lindóia, Águas de 
Lindóia e Socorro, e re-
alizar turismo gastronômi-
co em municípios mais 
próximos de Holambra, 
como Campinas”, explica.

“Com base nos últimos 
dois anos pós-pandemia, 
estimamos um movimen-
to entre R$ 110 a R$ 140 
milhões em 2023 com 
reservas e consumos nos 
hotéis da região, com ocu-
pação de 70% dos 5 mil 
apartamentos disponíveis 
na rede hoteleira regional 
para o final de agosto e 
setembro nas categorias 
econômica e midscale”.

Esta demanda maior 
na hotelaria também traz 
reflexos na geração de em-
pregos temporários. “Com 
o aumento pelas reservas, 
os hotéis são obrigados a 
buscar mão-de-obra tem-
porária para serviços como 
arrumação/limpeza/con-
servação de apartamentos, 
atendimento, limpeza, 
recreação e demais setores 
dos Meios de Hospeda-
gem”, lembra o diretor de 
Hotelaria do CRC&VB. 
“Isso pode significar algo 
entre 200 a 300 empregos 

adicionais por final de 
semana durante o mês de 
setembro”, calcula.

Vanderlei Costa, presi-
dente do CRC&VB, acres-
centa que além do setor 
hoteleiro a Expoflora tam-
bém impacta os negócios 
de mais de 40 segmen-
tos econômicos, como 
transporte, segurança, 
recepção, sonorização, 
shows, dentre outros.

O setor de alimentação 
fora do lar projeta um 
incremento de R$ 44 mil-
hões nos bares e restau-
rantes ao longo dos even-
tos, segundo a Abrasel 
Regional Campinas. Pelos 
cálculos da entidade, cada 
visitante deve consumir 
um tíquete médio diário de 
R$ 100,00 com refeições 
em restaurantes ou gas-
tos com bebidas, refriger-
antes, lanches e salgados 
em bares de Holambra e 
cidades ao seu entorno, 
especialmente na Região 

Metropolitana de Campi-
nas (RMC).

Matheus Mason, presi-
dente da Abrasel Regional 
Campinas, este cálculo foi 
feito com base no valor 
médio de gastos do setor. 
“O gasto pode aumentar 
se consideramos que um 
terço do público deverá 
permanecer mais de um 
dia na região, hospedan-
do-se em hotéis e visitando 
outros estabelecimentos 
na região”, explica ele.

“A Expoflora é uma 
feira tradicional, que atrai 
turistas de todo o Brasil e 
que acaba movimentando 
o nosso setor de forma sig-
nificativa, gerando renda e 
emprego temporário nos 
cerca de 14 mil estabeleci-
mentos da RMC, para dar 
conta da demanda”, com-
pleta o presidente da Abra-
sel Regional Campinas

 HOTEIS

E faltando menos de 
um mês para a abertura 
ao público, os eventos, já 
movimentam os hotéis da 
região de Campinas. “Nas 
unidades Express Dom 
Pedro, NewPort Cambuí, 
ambas em Campinas, e o 
Vitória Hotel Paulínia já 
estamos com movimen-
tação de reservas para a 
feira de holambra”, explica 
Eduardo Porto, diretor de 
Marketing da Rede Vitória 
Hotéis, que conta com cin-
co unidades.

Mas a expectativa, se-
gundo ele, é maior por 
conta do Rodeio de Jag-
uariúna, já que o público 
costuma permanecer na 
região durante todo o fi-
nal de semana. “O Vitória 
Concept Campinas é o 
hotel oficial do Rodeio e 
por isso hospeda os artis-
tas, além de termos uma 
procura alta de pessoas 
que vão acompanhar o 
evento”, explica Porto.

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra está dando um passo 
significativo em direção à 
preservação da vida sel-
vagem e à conservação da 
biodiversidade local com 
um novo projeto de imple-
mentação de passagens de 
fauna. O plano pioneiro, 
resultado de uma parceria 
com empresas privadas, 
busca garantir a seguran-
ça de animais silvestres 
que cruzam estradas e vias 
urbanas, além de promo-
ver a conectividade entre 
habitats fragmentados.

Com a orientação do 
“Grupo Eco & Eco”, uma 
empresa especializada em 
projetos sustentáveis com 
quase um quarto de sécu-
lo de experiência, o Muni-
cípio planeja instalar um 

total de onze passagens de 
fauna em pontos estraté-
gicos. A primeira dessas 
passagens será implan-
tada no próximo mês na 
Rodovia João Beira, mar-
cando o início de uma jor-
nada para proteger a vida 
selvagem local.

O Secretário de Agri-
cultura, Abastecimento e 
Meio Ambiente Luciano 
Dalto Godoi explicou que 
o projeto inicial prevê a 
instalação de passagens 
de fauna em áreas onde 
a circulação de animais 
silvestres é mais intensa 
e onde os atropelamen-
tos são mais frequentes. 
“Pretendemos também 
utilizar câmeras fotográ-
ficas para coletar dados 
sobre o comportamento 
desses animais, aprimo-
rando assim nossas es-

tratégias de conservação. 
Esse monitoramento per-
mitirá ações de vigilância 
e prevenção por parte das 
autoridades competentes, 
contribuindo para a saúde 
animal e reduzindo os ris-
cos de doenças transmiti-
das entre animais e huma-
nos”, ressaltou.

A necessidade de tais 
passagens se tornou evi-
dente devido à fragmenta-
ção dos habitats naturais 
relacionada à Rodovia SP 
95, que atravessa o Muni-
cípio. Com cerca de 20% 
de cobertura vegetal nati-
va, Pedreira reconhece a 
importância de fornecer 
corredores seguros para 
que os animais cruzem a 
estrada sem riscos. Isso 
não apenas reduzirá os 
atropelamentos, mas tam-
bém promoverá a vital co-

nectividade entre as áreas 
verdes.

O Prefeito Fábio Po-
lidoro compartilhou sua 
perspectiva sobre o proje-
to inovador, enfatizando a 
importância de proteger 
tanto a biodiversidade 
quanto a segurança dos 
habitantes locais. “Esta-
mos empenhados em pre-
servar nossa rica diversi-
dade biológica e garantir 
a segurança dos animais 
que compartilham nosso 
ambiente. Essas passa-
gens de fauna não apenas 
salvam vidas, mas tam-
bém contribuem para a 
saúde de nossos ecossiste-
mas. Estamos orgulhosos 
em colaborar com empre-
sas comprometidas com a 
sustentabilidade, como o 
‘Grupo Eco & Eco’”, con-
cluiu.

Pedreira está inserida 
em uma Área de Proteção 
Ambiental (APA) conhe-
cida como Piracicaba/
Juqueri Mirim Área II, 
estabelecida por Decreto 
Estadual. Esta área cobre 
uma extensão vasta de 
280.711 hectares e bus-

ca proteger os recursos 
hídricos e o patrimônio 
ambiental da região. A 
iniciativa das passagens 
de fauna se alinha perfei-
tamente aos objetivos da 
APA, ressaltando o com-
promisso do Município 
com a conservação.

Pedreira investe em Passagens de Fauna 
para proteger animais silvestres e preservar 

biodiversidade
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EVENTOS: 

A partir das 10 horas, os acordes das violas e o aroma irresistível do café especial e bolo caseiro invadirão o espaço

BRINQUEDOS PARA
 A CRIANÇADA E

  PARTICIPAÇÃO DE
 CARROS ANTIGOS !

Domingo tem ‘Café com Viola’ na Estação de 
Guedes: música caipira e sabores tradicionais 

reúnem famílias em Jaguariúna
Reportagem: Regina 

Vicenzotti

Os amantes da música 
caipira têm um encontro 
marcado neste domin-
go, dia 27 de agosto, no 
Centro de Cultura Caipira 
de Jaguariúna, localizado 
na pitoresca Estação de 
Guedes. A partir das 10 
horas, os acordes das vi-
olas e o aroma irresistível 

do café especial e bolo 
caseiro invadirão o espaço, 
proporcionando um ambi-
ente acolhedor para toda a 
família.

Promovido pela Prefei-
tura de Jaguariúna, por 
intermédio da Secretaria 
Municipal de Turismo e 
Cultura, o evento “Café 
com Viola” busca resgatar 
as raízes culturais e music-
ais do interior, oferecendo 

uma manhã repleta de 
entretenimento e tradição. 
O destaque da ocasião será 
a apresentação gratuita da 
renomada Orquestra Vi-
oleiros de Jaguary, que há 
anos encanta a região com 
suas interpretações únicas 
e apaixonadas da música 
caipira.

A Estação de Guedes, 
com sua arquitetura sin-
gular que remete a tempos 

passados, servirá como 
pano de fundo para essa 
experiência encantadora. 
Além da música, o público 
terá a oportunidade de 
degustar um café especial 
cuidadosamente seleciona-
do para a ocasião, harmo-
nizado com bolos caseiros 
de receitas tradicionais, 
trazendo à memória os 
sabores da infância e da 
simplicidade do campo.

Sunset Colors irá colorir Jaguariúna neste domingo (27)
Prepare a sua roupa 

branca porque o festival 
de música Sunset Colors 
está chegando para col-

orir e divertir o público. 
Promovida pela Prefeitu-
ra de Jaguariúna a festa 
irá colorir o Parque Santa 

Maria neste domingo, 
dia 27. 

A partir das 16h, adul-
tos e crianças irão dançar 

bastante ao som dos DJs 
Raffa e Desirée. Enquan-
to a música agita a todos, 
a Secretaria de Turismo 

e Cultura distribuirá pó 
colorido para a brinca-
deira ficar ainda melhor. 

O parque Santa Maria 

fica na rua José Alves 
Guedes, 1003 – Jardim 
Sonia. A entrada é gra-
tuita.
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OPORTUNIDADE:

Em Jaguariúna, o programa conta com o apoio do Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT), vinculado à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Social 

Jovem Aprendiz Paulista amplia limite de idade para 
24 anos

O Jovem Aprendiz Pau-
lista estendeu o limite de 
idade para participação no 
programa, uma iniciativa 
do Governo do Estado 
de São Paulo que incen-
tiva micros e pequenas 
empresas a contratarem 
adolescentes e jovens. Em 
Jaguariúna, o programa 
conta com o apoio do 
Posto de Atendimento ao 
Trabalhador (PAT), vincu-
lado à Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento 
Econômico e Social.

Agora podem partici-
par jovens de 14 a 24 anos 
– o limite era 18 anos. 

Adolescentes e empreend-
edores podem fazer as in-
scrições para participar do 
programa no site https://
jovemaprendiz.sp.gov.br/ 
(veja os links abaixo).

Caso haja dúvidas no 
preenchimento dos cadas-
tros, os interessados po-
dem procurar atendimen-
to diretamente no PAT de 
Jaguariúna, que dará todo 
o suporte e orientação. 
O PAT fica na Rua Cel. 
Amâncio Bueno, 810, no 
Centro. A inscrição é to-
talmente gratuita.

Segundo o Governo do 
Estado, o programa Jovem 

Aprendiz Paulista “tem 
como foco proporcionar 
a primeira experiência no 
mundo do trabalho para 
jovens da rede pública de 
ensino, ao mesmo tempo 
que fomenta a inclusão 
social e economia local”.

QUAIS OS PRÉ-REQ-
UISITOS PARA PARTIC-
IPAR?

Ter entre 14 a 24 anos 
incompletos.

Estar regularmente 
matriculado e frequentan-
do uma escola de ensino 
fundamental ou ensino 
médio da rede pública do 

Estado de São Paulo.
Ter um cadastro atual-

izado no Jovem Aprendiz 
Paulista

QUE EMPRESAS PO-
DEM PARTICIPAR?

Microempresas
Empresas de Pequeno 

Porte
Ter CNPJ no Estado de 

São Paulo
Ter sua empresa cadas-

trada no Jovem Aprendiz 
Paulista

LINKS PARA IN-
SCRIÇÃO

Link para inscrição 

de jovens: https://jove-
maprendiz.sp.gov.br/
jovem-aprendiz-estu-
dantes/

Link para inscrição de 
empresas: https://jove-
maprendiz.sp.gov.br/jo-
vem-aprendiz-empresas

Alunos concluem workshop de 
automaquiagem no CRAS Centro 

Participe do Festival gratuito de Invenção e 
Criatividade no Boulevard de Jaguariúna 

Os alunos do work-
shop gratuito de auto-
maquiagem, promov-
ido pela Secretaria de 
Assistência Social de 
Jaguariúna em parce-

ria com o Senac, con-
cluíram o curso na últi-
ma quinta-feira, dia 17 
de agosto. O workshop 
foi realizado na quarta 
e quinta no CRAS Cen-

tro.
No total, 15 alunos 

participaram do curso, 
que faz parte da políti-
ca pública da Secretar-
ia de Assistência Social 

e Centro de Referência 
de Assistência Social 
(CRAS) para promover 
a autoestima e a au-
tonomia dos partici-
pantes.

Neste sábado, 26, o 
Boulevard de Jaguariúna 
será sede do Festival de 
Invenção e Criatividade 
com inúmeras atividades 
que incentivam o apren-

dizado e a exploração dos 
participantes.  Realizado 
pela Prefeitura, o evento 
é totalmente gratuito e 
acontecerá das 9h às 12h. 
Tanto adultos quanto cri-

anças poderão participar 
de oficinas, brincadeiras 
e aprender muito com o 
apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Educação. 

No local haverá pista de 

rolimã, oficina de bexiga, 
lançamento de foguete, 
tabuleiro gigante, restau-
rante literário / Fanzine, 
oficina de damas, jogos 
matemáticos e muito 

mais. 
Às 11h haverá apresen-

tação das escolas munic-
ipais Coronel Amâncio 
Bueno, Franklin Piza Filho 
e Prefeito Joaquim Pires 

Sobrinho II. Em seguida, 
às 11h30, terá um show 
da banda dos professores 
criativos.

O Boulevard fica na rua 
Amazonas, 600.
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ASSISTÊNCIA SOCIAL:

Beneficiários devem comparecer à Central de Atendimento do Cadastro Único para retirar o cartão e realizar o monitoramento do programa (pesagem e medida) na Unidade 
Básica de Saúde (UBS) de sua referência, até o próximo dia 25 de outubro

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria de Assistência Social, 
informa que os benefici-
ários do Programa Bolsa 
Família devem compare-
cer à Central de Atendi-
mento do Cadastro Único 
para retirar o cartão e re-
alizar o monitoramento 

do programa (pesagem e 
medida) na Unidade Bási-
ca de Saúde (UBS) de sua 
referência, até o próximo 
dia 25 de outubro.

O não comparecimen-
to implicará no bloqueio 
do benefício. “O monito-
ramento é uma das condi-
cionalidades do programa 

Bolsa Família realizado 
duas vezes ao ano, no pri-
meiro e no segundo se-
mestre, para que a famí-
lia permaneça recebendo 
o benefício”, informa a 
Secretaria de Assistência 
Social.

A retirada do cartão da 
pesagem e medida será na 

sede da Secretaria de As-
sistência Social de Jagua-
riúna, localizada na Rua 
Júlia Bueno, 191, no Cen-
tro, das 8h às 16h.

Mais informações po-
dem ser obtidas pelo te-
lefone (19) 3837-3373 e 
WhatsApp (19) 99311-
2766.

Beneficiários do Bolsa Família devem retirar cartão 
e realizar monitoramento 

Guarda Municipal de Santo Antônio de Posse 
reforça a segurança escolar: Protegendo nossas 

crianças

A segurança nas escolas 
é uma preocupação con-
stante para pais, alunos 

e educadores em todo o 
mundo. Em Santo Antônio 
de Posse, a Guarda Munic-

ipal tem desempenhado 
um papel fundamental na 
proteção das crianças e jo-
vens que frequentam as es-
colas. Por meio de sua Ron-
da Escolar e do controle de 
tráfego nas proximidades 
das instituições de ensino, 
a Guarda Municipal tem 
garantido um ambiente 
mais seguro para todos os 
envolvidos.

A Ronda Escolar é uma 
iniciativa da Guarda Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse que visa aprimorar 

a segurança nas escolas 
locais. Essa equipe espe-
cializada realiza patrulhas 
regulares em torno das 
instituições de ensino, cri-
ando uma presença visível 
e tranquilizadora para 
alunos, pais e professores. A 
presença da Ronda Escolar 
não apenas dissuade ações 
criminosas, mas também 
fortalece os laços de confi-
ança entre a comunidade 
escolar e as autoridades.

Outro aspecto crucial da 
segurança escolar em Santo 

Antônio de Posse é o con-
trole de tráfego nas proxi-
midades das escolas. O caos 
no trânsito nas horas de 
entrada e saída das escolas 
pode ser perigoso para as 
crianças que estão indo ou 
voltando para casa. Nesse 
sentido, a Guarda Munici-
pal implementou medidas 
para garantir um fluxo de 
tráfego seguro e organizado 
nas áreas escolares.

Em resumo, a Guar-
da Municipal de Santo 
Antônio de Posse tem de-

sempenhado um papel 
exemplar na promoção da 
segurança nas escolas. A 
Ronda Escolar e o controle 
de tráfego são componen-
tes vitais dessa estratégia, 
ajudando a proteger nossas 
crianças e jovens, enquanto 
fortalecem os laços de con-
fiança entre a comunidade 
e as autoridades. Com essas 
iniciativas em vigor, os pais 
podem ficar mais tranqui-
los sabendo que seus filhos 
estão em um ambiente 
escolar seguro e protegido.

Ação Cidadã em Santo Antônio de Posse: Serviços e 
informações para a comunidade

Pedreira inicia Programa em parceria com Ambipar para 
fortalecer a “Cooperativa Eco Pedreira”

No próximo sába-
do, dia 26 de agosto, 
a população de San-
to Antônio de Posse 
terá a  oportunidade 
d e  e s c l a r e c e r  d ú v i -
das e acessar diversos 
serviços em um even-
to especial realizado 
e m  c o n j u n t o  c o m  a 
Prefeitura Municipal, 
a Universidade Pres-
biteriana Mackenzie e 
a Ordem dos Advoga-
dos do Brasil (OAB). 
O evento acontecerá 
na EMEF Profª Mary 
Rosa Baracat Chaib, 
das 9h às 14h.

A ação visa propor-
cionar um ambiente de 

apoio e orientação para 
os cidadãos, oferecen-
do uma ampla gama de 
serviços e informações 
valiosas. Entre os des-
taques estão:

1. Cartão Cidadão e 
INSS

2. Assistência Social
3. Atendimento Psi-

cológico
4 .  C a m p a n h a  d e 

Vacinação
5. Coleta da Cooper-

Posse
6. Apoio Jurídico

O Dr. Caio Vicenzot-
ti, vice-presidente da 
OAB, destacou a im-
portância do evento e 

ressaltou que a Sala da 
OAB de Santo Antônio 
de Posse estará à dis-
posição da população 
de baixa renda para 
questões que exijam 
representação legal.

A colaboração entre 
a Prefeitura Municipal, 
a Universidade Pres-
biteriana Mackenzie 
e a OAB demonstra o 
compromisso com o 
bem-estar e o desen-
volvimento da comuni-
dade de Santo Antônio 
de Posse. Essa iniciati-
va busca fortalecer os 
laços entre os cidadãos 
e as instituições que os 
servem, promovendo o 

acesso a informações e 
serviços essenciais.

O  e v e n t o  é  u m a 
oportunidade  única 
para os moradores de 
Santo Antônio de Pos-
se se informarem, es-
c l a r e c e r e m  d ú v i d a s 
e acessarem serviços 
cruciais. Todos estão 
convidados a partici-
par e aproveitar essa 
ação cidadã que busca 
melhorar a qualidade 
de vida e promover o 
bem-estar de todos na 
comunidade. Não per-
ca esta oportunidade 
de se envolver e fazer 
parte deste evento sig-
nificativo.

De Pedreira

Em um esforço deter-
minado para promover 
práticas ambientais suste-
ntáveis e oportunidades de 
crescimento para coopera-
dos, o Prefeito de Pedreira 

Fábio Polidoro, juntam-
ente com o Secretário de 
Serviços Urbanos Pas-
choal Aparecido Loner e 
a Consultora Técnica da 
Ambipar Brenda Brianti, 
lideraram uma reunião 
estratégica de grande im-

portância. O encontro teve 
como foco principal a re-
estruturação da “Coopera-
tiva Eco Pedreira”, visando 
aprimorar a área admin-
istrativa e impulsionar as 
iniciativas ambientais.

Ao se unirem no dia 

18 de agosto, os líderes 
municipais e a consultora 
técnica marcaram o início 
de uma colaboração que 
visa transformar a “Coop-
erativa Eco Pedreira” em 
um modelo de excelên-
cia em gestão sustentável 
e reciclagem. Durante a 
reunião, foram discuti-
dos detalhes cruciais para 
fortalecer e estabelecer 
diretrizes claras para a 
evolução da cooperativa.

Brenda Brianti, consul-
tora técnica da Ambipar, 
explicou de forma detal-
hada o trabalho da orga-
nização. “Estamos dando 
início hoje a um programa 
abrangente de Logística 
Reversa e Estruturante. 
Nossa atuação aborda di-
versas esferas, incluindo 
a educação ambiental, o 
aprimoramento da gov-
ernança e o aumento da 
eficiência produtiva. Ao 
concentrarmos nossos 
esforços na “Cooperativa 

Eco Pedreira”, discutimos 
sobre a eficiência produ-
tiva e a importância dos 
mutirões de limpeza e 
do empoderamento dos 
cooperados; desta forma, 
estamos capacitando-os 
para que possam gerenciar 
e expandir seu próprio 
negócio, melhorando suas 
rendas. Nossa missão é 
estabelecer bases sólidas 
por meio de ações estru-
turantes”, destacou.

Com entusiasmo, o 
Prefeito Fábio Polidoro 
declarou: “Estamos ini-
ciando o trabalho de re-
estruturação para levar 
melhores oportunidades 
aos nossos cooperados. 
Reconhecemos o valor de 
cada indivíduo que con-
tribui para a reciclagem 
em nossa cidade. Todo o 
material reciclável recol-
hido gera uma renda que 
é compartilhada entre os 
cooperados. Além disso, a 
Prefeitura está fortemente 

envolvida nesse processo, 
fornecendo recursos para 
remunerar os cooperados 
pelos resíduos coletados, 
que estão sob a respons-
abilidade da Prefeitura. 
Essa parceria não apenas 
impulsiona a economia lo-
cal, mas também demon-
stra nosso compromisso 
em investir no bem-estar 
de nossos cidadãos”, con-
cluiu.

A parceria entre a ad-
ministração municipal, a 
“Cooperativa Eco Pedrei-
ra” e a Ambipar promete 
catalisar uma transfor-
mação positiva, não ape-
nas no setor de reciclagem, 
mas também no desen-
volvimento econômico e 
social da região. A união 
desses esforços reflete a 
determinação em con-
struir um legado de re-
sponsabilidade ambiental 
e oportunidades signifi-
cativas para todos os en-
volvidos.



7 Sexta-Feira, 25 de Agosto de 2023

Homem Procurado por crime em Jaguariúna é 
capturado pelo TOR em Campinas

Reportagem: Susi Baião

Os Policiais Militares 
do Tático Ostensivo Ro-
doviário (TOR) do 4º 
Batalhão de Polícia Ro-
doviária, prenderam um 
homem no domingo (20), 
na Rodovia Dom Pedro I, 
em Campinas.

O indivíduo, identi-
ficado como R.C.R, era 
procurado pela comarca de 
Jaguariúna pelo crime de 

roubo com uso de arma de 
fogo, com pena estipulada 
em 5 anos e 6 meses de 
reclusão.

O crime em questão 
ocorreu durante o rodeio 
de Jaguariúna em um ano 
anterior, quando o mesmo 
teria praticado um roubo a 
um grupo de pessoas utili-
zando uma arma de fogo.  

A abordagem ocorreu 
nas proximidades do Car-
refour Dom Pedro, onde 

um veículo Fiat Palio com 
dois ocupantes foi inter-
ceptado. Após busca pes-
soal e veicular, nenhum 
item ilícito foi encontrado. 
Entretanto, após a análise 
das documentações, foi 
constatado que o passage-
iro, estava sendo procura-
do pela justiça, com um 
mandado de prisão, ex-
pedido pela comarca de 
Jaguariúna.

As equipes responsáveis 

pela prisão foram compos-
tas pelo cabo Alexandre, 
soldado Caputo, sargento 
Andretto, soldado Torres 
e soldado Henrique, que 
trabalharam em conjunto 
para efetuar a captura do 
indivíduo procurado.

O acusado permanecerá 
sob custódia das autori-
dades e será encaminhado 
ao sistema prisional para 
cumprir a pena determi-
nada pela justiça.

POLÍCIA:

O indivíduo, identificado como R.C.R, era procurado pela comarca de Jaguariúna pelo crime de roubo com uso de arma de fogo, com pena estipulada em 5 anos e 6 meses de 
reclusão 

Reportagem: Susi 
Baião

Fotos: GM de Pe-
dreira

Um bebê recém-nas-
cido foi encontrado na 
manhã desta quarta-
-feira (23), por um ca-
sal, à beira da Estrada 
Vicinal Basílio Vieira 
de Godoi, em Pedreira. 
Por volta das 7h, o ca-
sal, encontrou o bebê, 

do sexo masculino, en-
quanto passava pelo 
local. Imediatamente, 
eles acionaram as auto-
ridades locais, alertan-
do a Guarda Municipal 
sobre a descoberta.

Ao chegarem ao lo-
cal, os guardas se depa-
raram com uma ambu-
lância já prestando os 
primeiros atendimen-
tos ao bebê. Felizmen-
te, o recém-nascido 

parecia estar em boas 
condições de saúde.  A 
equipe médica presen-
te realizou uma avalia-
ção inicial do estado de 
saúde da criança e to-
mou as medidas neces-
sárias para garantir seu 
conforto e segurança.

Após passar pelo 
pronto-socorro da ci-
dade, o bebê foi trans-
ferido para o Hospital 
Walter Ferrari de Ja-

guariúna, onde rece-
beu cuidados médicos 
mais aprofundados. O 
Conselho Tutelar foi 
acionado para garantir 
a proteção e o bem-es-
tar do recém-nascido. 
Assim que receber alta, 
está prevista a transfe-
rência da criança para 
um abrigo, onde ele 
receberá os cuidados 
necessários até que a 
situação seja devida-

mente resolvida.
O casal que encon-

trou o bebê prestou de-
poimento na delegacia 
local, compartilhando 
informações valiosas 
que podem ajudar a 
entender as circuns-
tâncias do abandono. 
A Polícia Civil assu-
miu o caso e deu início 
às investigações para 
identificar o autor des-
se crime repugnante. 

O caso foi registrado 
como abandono de in-
capaz. 

Este é o segun-
do caso registrado de 
bebê abandonado na 
região. No domingo, 
outro bebê recém-nas-
cido, foi encontrado 
abandonado no esta-
cionamento de uma 
Igreja em Campinas. A 
mãe da criança, foi lo-
calizada e presa.

Recém-nascido é encontrado na beira de estrada 
em Pedreira

Reportagem: Susi 
Baião

Os Policiais Militares 

do TOR (Tático Ostensivo 
Rodoviário) do 4º Bata-
lhão de Polícia Rodoviária, 
prenderam três indivíduos 

por envolvimento em cri-
mes de moeda falsa e as-
sociação criminosa. A ação 
ocorreu na noite de terça-
-feira (22), Rodovia José 
Roberto Magalhães Texei-
ra (SP 083), km 12 sul, na 
cidade de Campinas, São 
Paulo.

Uma equipe tática 
ostensiva rodoviária es-
tava em patrulhamento 
na mencionada rodovia 
quando avistou um veícu-
lo Hyundai/HB20 de cor 
prata, já conhecido pelas 
autoridades como estando 
relacionado a repasses de 
notas falsas na Região Me-
tropolitana de Campinas. 
A abordagem do veículo 
ocorreu na Rodovia dos 

Bandeirantes, no quilôme-
tro 80, sentido sul.

Do interior do veículo 
desembarcaram um ho-
mem e duas mulheres. 
Embora a busca pessoal 
não tenha revelado ne-
nhum objeto ilícito, quan-
do questionados sobre 
suas atividades, os três 
indivíduos confessaram 
prontamente os crimes 
cometidos. Eles admiti-
ram que transportavam 15 
notas falsas de R$200,00, 
das quais 10 já haviam 
sido repassadas na região 
de Hortolândia. Quanto às 
outras 5 notas, o homem 
afirmou que estavam es-
condidas sob o tapete do 
passageiro dianteiro do 

veículo.
A busca no veículo reve-

lou as 5 notas de R$200,00 
falsas e também uma 
quantia de R$116,00 em 
dinheiro legítimo, além de 
diversas sacolas contendo 
produtos adquiridos em 
supermercados, merce-
arias e farmácias. Esses 
produtos provavelmente 
foram comprados utilizan-
do as notas falsas.

Diante das evidências, 
os envolvidos foram de-
tidos em flagrante por 
crimes de moeda falsa e 
associação criminosa. O 
grupo, juntamente com o 
veículo, pertences e mer-
cadorias, foi encaminha-
do à Delegacia de Polícia 

Federal de Campinas. O 
Delegado de Polícia Fede-
ral responsável elaborou o 
flagrante, mantendo todos 
os detidos sob custódia 
aguardando providências 
da justiça.

A ocorrência foi con-
duzida pela equipe do Tá-
tico Ostensivo Rodoviário 
(TOR) da Polícia Militar, 
composta pelo cabo Ale-
xandre, soldado Caputo, 
sargento Andretto, solda-
do Torres e soldado Hen-
rique. A ação demonstra 
a atuação eficaz das forças 
de segurança no combate 
às atividades criminosas, 
contribuindo para a ma-
nutenção da ordem e da 
segurança na região.

Reportagem: Susi 
Baião 

Imagens exclusivas: 
Susi Baião 

Tribunal do Júri de Ja-
guariúna condenou a 20 
anos de prisão, em regime 
fechado, Leandro Apare-
cido Vieira da Costa, de 
35 anos, por feminicídio e 
assassinato de sua esposa, 
Ana Paula Roque, de 27 
anos. O crime ocorreu em 
agosto de 2019 na resi-
dência do casal, na cidade 
de Santo Antônio de Pos-
se. O julgamento aconte-
ceu nessa sexta-feira (18) 
no Fórum de Jaguariúna 
e marcou o segundo pro-
cesso envolvendo o réu.

No primeiro julgamen-
to, realizado em março 

de 2021, Costa foi conde-
nado a 26 anos e 8 meses 
de prisão por homicídio 
qualificado. No entanto, 
ele recorreu da decisão e 
conseguiu um novo jul-
gamento. Este novo pro-
cesso culminou na revisão 
da pena para 20 anos de 
prisão.

A sentença proferida 
pelo juiz Marcelo Forli 
Fortuna, após quase sete 
horas, contou com a par-
ticipação de sete jurados. 

O crime aconteceu 
apenas 15 dias após o ca-
sal ter reatado seu relacio-
namento, desrespeitando 
uma medida protetiva que 
Ana Paula já possuía con-
tra o marido devido as fre-
quentes brigas entre eles.

O promotor Sergio Luis 

Caldas Spina apresentou 
denúncia, alegando que 
o crime foi motivado por 
ciúme constante do réu. 
Durante o julgamento, 
testemunhas relataram 
que o relacionamento 
do casal era conturbado, 
repleto de discussões e 
constantes reconciliações.

O crime 
O crime aconteceu na 

noite de 24 de agosto de 
2019. Na ocasião, confor-
me relato da Polícia Civil, 
Costa teria confessado 
que agrediu a vítima com 
socos durante uma dis-
cussão, mas disse em de-
poimento que ela própria 
se esfaqueou. No entanto, 
segundo vizinhos, ao sair 
da casa na manhã de do-

mingo, ele afirmou que 
havia matado a mulher e 
foi ao bar beber. 

“Eles viviam brigando 
e quando brigavam, ela 
vinha na minha casa. Eu 
não gostava porque ele 
sempre vinha atrás dela e 
eles acabavam voltando. 
No dia do crime, eu en-
contrei ele transtornado 
e ele me disse: ‘eu matei 
minha mulher, vou ao 
bar beber’. Eu achei que 
ele estava blefando, mas 
quando olhei pela janela 
ela estava deitada no chão. 
Ele confessou para mim e 
para outro vizinho. Nós 
avisamos a Guarda Mu-
nicipal e ela foi lá no bar 
e prendeu ele”, afirmou o 
cunhado da vítima em seu 
depoimento durante o jul-

gamento.
O acusado alegou que, 

no dia do crime, ambos 
haviam consumido álco-
ol e a motivação da briga 
teria sido uma mensagem 
de sua ex-mulher em seu 
telefone. Ele afirmou que, 
durante a discussão, Ana 
Paula pegou uma faca 
de cozinha e, enquanto 
tentava tirá-la dela, ela 
acabou se ferindo. No en-
tanto, ele confessou tê-la 
estrangulado até a morte 
e, em seguida, foi para o 
bar.

O juiz acatou as quali-
ficativas apontadas pela 
Promotoria, incluindo 
motivo fútil, recurso que 
dificultou a defesa da ví-
tima, razões relacionadas 
ao gênero feminino e à 

relação doméstica e fami-
liar. A decisão do Tribunal 
do Júri afirmou a gravi-
dade do crime, o histórico 
tumultuado do relaciona-
mento e a falta de remorso 
manifestado por parte do 
réu.

Ana Paula deixou dois 
filhos. Após o julgamento, 
o condenado foi encami-
nhado de volta ao presí-
dio de Hortolândia, onde 
estava detido desde o dia 
do crime para cumprir 
pena de 20 anos de pri-
são. O advogado de defesa 
do réu, André Giacomozi 
Batista, confirmou que 
não irá repetir a sentença, 
expressando satisfeito por 
conseguir reduzir a pena 
de seu cliente de 26 para 
20 anos.

TOR prende trio por moeda falsa e associação 
criminosa em Campinas

Em segundo julgamento, homem é condenado a 20 
anos de prisão por homicídio da esposa em Santo 

Antônio de Posse
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